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TABOADA VE PARA CDMX UNA GRAN ALINEACIÓN,
“"PERONO TODO MUNDO PUEDE SERDELANTERO"

ALCALDE de BJcomentasobreprocesodelFrente;en2024 noenfrentaránalcandidato
PorEuniceCruz de Morenasinoalaparato,afirma;capitalinos,conmalacalidaddevida27años,dice.pág.14

uoZeyeeqop.enpa|oo 
SANTIAGO

TABOADA, en
entrevista con La

Razón, ayer.

Se debelograrunabuenaalineación,dice

“EnlaalianzaopositoradeCDMX
notodomundovaaserdelantero”

EL ALCALDE de BenitoJuárezseñalaque
elmétododebegarantizarcompetitividady
equilibrio;enel2024 se haráfrentenoalcan-
didatode Morena"sinoalaparato”,

Por Eunice Cruz
mexico(QArazon.com.mx

1alcaldede Benito Juárez,San-
tiago Taboada, afirmó que los
dirigentes del PRI, PAN y PRD
no sólo construyen un método

para definir al candidato de la oposición
a la Jefaturade Gobiemo, sino las condi-
ciones políticasequilibradas“quellevena
que todos tengano todos formenpartede
esa gran alineación que necesitamos para
empujareltriunfo”.

En entrevistacon La Razón, el funcio-
nario indicó que dentro de la alianza “no
todo mundo va serdelantero,habráquie-
nes tengamos una posición lateral,con-
tenciones, porteros y eso es el

Y enfatizó: "Yo quiero ser Jefede Go-
bierno, pero yo no voy a tener duda ni
recatoalguno deapoyara quien seasi no
fuerayo y creoque ésaesuna condición”.
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Taboada mencionó que el reto del
frente opositor en la Ciudad de México
es "emparejarla cancha”,ya que,dijo,“los
capitalinosno han tenido calidadde vida
durante27años”.

Respectoa los perfilesde Morena para
ocupar la Jefaturade Gobierno, Taboada
aseguróque “conquien nos pongan,no-
sotros vamos a ganar”.

Añadió que en las eleccionesdel 2024
laoposición no se enfrentaráalcandidato
de Morena,no auna persona,sino “atodo
el

¿Ya conoce algún avance sobre el
método que se va a utilizar para elegir
al candidato de oposición? Me parece

quecasiasietemeses delajormadaelecto-
ralestamosencondicionesdepoderhacer
un procesoy un método queledéestabili-
dadal frenteen laciudad.Estoy muy claro
en que lo que están esperando y lo que
están construyendo los presidentes no
es solamente un método, sino que están
generandolascondicionespolíticasequili-
bradasque llevenaque todos formen par-
tedeesagranalineaciónquenecesitamos

¿Tiene que haber debate o confron-
tación de ideas entre los aspirantes?
Tiene que habervisiones, todos tenemos
distintasenalgunos temas,perolo impor-
tantees cómo vamos aresolvery atender
laciudad que tiróelactualgobiemno,tene-
mos que hacerun

¿Qué características le ve al perfil
ideal que debe tener el candidato de la
oposición? Esta ciudad estáteniendo un
comportamiento donde estáreclamando
queseatiendanlosproblemas;enlanarra-
tiva de quererpartirlaciudad en dos han
sido exitosos,lo queurgeesque lacancha
seemparejey los serviciospúblicos no de-
pendan dellugarenel

Parece ser que hay un acuerdo de
que quien lleva mano es el PAN y pu-
diera darse una suerte de imposición
¿Cómo se va hacer ese control cuando
se haga la definición del candidato? Yo
por eso he dicho que todos en el

tienen que participar,porque precisamen-
teahívas a despejardudas,por supuesto
en todo proceso puede haber jaloneos o
parte de estas inconformidades, lo que
tenemos que lograres que elmétodo ga-
ranticeparticipación

¿Cómo vería la posibilidad de que
se impulsara una candidatura única
que les evitará todo este desgaste de

un proceso interno? Yo siempre he crei-
do que no hay método perfecto,lo que sí
creo es que puede haber momentos en
donde todo mundo tenga ese ánimo de
habersesentido tomado en cuenta,y que
después de esaparticipaciónforme parte
de la alineación;no todo mundo va a ser
delantero,habrá quienes tengamos una
posición lateral,contenciones,porterosy
eso eselresultadode

¿Qué opina de las acusa-
ciones de Morena acerca de
la supuesta corrupción in-
mobiliaria? Si hay un cártel
inmobiliario, está en el Palacio
del Ayuntamiento; en esta
ciudad no se puede mover un
ladrillo sin que el Gobiemnoca-
pitalinolo solapeo se entere,el
documento base de toda cons-
trucción es eluso de suelo y lo
autoriza la

respectaami administración,todo lo que
han dichoseleshavenido cayendo,no por
mí,por un juez.

¿Cree que estos señalamientos
afectarían su campaña? Ellos van a ha-
cer todo por recuperar lo que perdieron
en el 2021 y van a contar historias, me
inventaron hasta carpetasde secuestro
y no me han encontrado nada ni lo van
a hacer,se toparon con pared,yo les voy
acontestar

En la contienda podría incorporarse
Margarita Zavala, y de acuerdo con las
encuestas, tiene el respaldo de la gen-
te ¿Qué opina? Dos cosas: la primera es
que todos son bienvenidos, laotraes que
en el2021 todas las encuestasdecíanque
no íbamos aganarmás que Benito Juárez,
que nos iban a poner una barriday gana-
mos más delamitaddelaciudad,no voy a
caerenesteasuntodelasencuestas,por-
que además

¿Considera que es un perfil que tam-
bién puede sumar la causa de laoposi-
ción? Pienso que todos,no solamentelos
que aspiramos hoy a gobernar la ciudad,
los alcaldes,diputados y actorespolíticos
quesevan areelegirsuman.
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¿Cuáles son sus principales fortale-
zas que le permiten ser competitivo?
Primero los resultados,Benito Juárezno
estabaasíen 2018 en términos de salud,
educación, deporte,somos una alcaldía
muy castigaday logramos darlesalasper-
sonas mejor calidad

¿Qué piensa de los perfiles de Mo-
rena para la Jefatura de Gobierno? La
decisión que ellos tomen y con quien
nos pongan,nosotros vamos a ganar.La
oposición en esta ciudad tiene trayec-
toria, resultados y trabajo para hacerle
frentea cualquier perfil.Van a aventarel
dinerocomo lo hicieronen 2021y con esa

condición nos vamos a enfren-
Esuin taral aparato,no a los candi-

¿Considera que usted es
conocido en las alcaldías de
Morena? Me quedo con la úl-
tima reunión que tuve en Izta-
palapa,donde me dijeron que
cuando gobernara esperaban
calles igual de bonitas que en

EN LAS ELECCIONES del 2021, la alian-
za PRI-PAN-PRD ganó nueve alcaldíasy se
quedó muy cercadeobtenerotrasdos,cuyo
resultadose definióen lostribunales.

 
mi”
ESTA CIUDAD está
teniendoun com-

portamientodonde
estáreclamando

quese atiendanlos
problemas;en la

narrativadequerer
partirlaciudad
endos hansido

exitosos,loqueurge
es que lacanchase

empareje

_

DURANTE su in-
forme de labores
delpasadosábado,
Santiago Taboada
anuncióquepedirá
licenciaa partirde
este viernes para
dedicarseasu pro-
yectopolítico.
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EL TITULAR de Benito Juárez,Santiago Taboada, durante su visita a La Razón, ayer.

FotolEduardoCabreralLaRazón

ENTRE USA
JN

Formación: Es licenciadoen Derecho por laUNAM y cuenta con una maestría
en Gobernanza y Comunicación Políticapor laUniversidad George Washington,
además de estudios complementarios en laUniversidad Pontificiade Salamanca.

Trayectoria: Del 2008 al 2010 fue secretario de Acción Juvenil del PAN en la
Ciudad de México. Ha sido diputado localy diputado federalpor elmismo partido
y actualmentecumple su segundo mandato como alcaldede Benito Juárez.




